



# 稲穂 いなほ

仙南小学校  
H31. 4. 13

No. 2

## 入学おめでとう



4月8日、入学式が行われました。新入学児童は37名。学年ネームは「あおぞら」学年です。お父さん・お母さん、6年生や代表児童のお兄さん・お姉さん、先生方などの拍手に迎えられて入場した新入生は、はじめは緊張した様子でしたが、担任の先生から名前を呼ばれると「はい！」と元気に返事することができました。式の途中、校長先生の話にもよく反応し、大変りっぱな姿でした。

学年ネームのように、1人1人が自分のよさを発揮して伸び伸びと成長してくれることを願っています。



## 新入生への入学祝い、ありがとうございます!

- ◆美郷地区交通安全協会仙南支部より黄色い帽子をいただきました。
- ◆美郷地区交通安全協会より黄色い傘と「交通安全と英語を学ぼう!」英語表をいただきました。
- ◆町福祉協議会より文房具セットをいただきました。
- ◆秋田ノーザンハピネットより下敷きをいただきました。
- ◆秋田県自動車販売店協会より下敷きをいただきました。
- ◆大仙地区遊技業組合より防犯ブザーをいただきました。
- ◆日本マクドナルドより安全笛をいただきました。



交通安全協会より黄色い帽子・傘の贈呈

## 1年生、お兄さん、お姉さん達と一緒に元気に「てくとこ」登校!

9・10日は冷たい雨が降ってとても寒い朝でしたが、1年生の皆さんはがんばって登校できました。途中、街頭指導に立ってくれている交通指導隊の方や先生方にも元気いっぱいあいさつができました。教室では、登校したらすることをみんなで順番に確認しながら、実際に練習しました。先生方の助けを借りなくても、早く一人でできるとよいですね。



初めての登校は小雨降る寒い日



勉強道具を確認しながら机の中へ

## 1回地域児童会 4月9日(木)

登校班の班長が、教室に1年生を迎えに行き、顔合わせをしました。集合場所や集合時刻の確認、並び方の確認をした後、バスと徒歩で来る児童に分かれて集会を行いました。仙南小は約7割の児童がバス通学ですので、乗り方の約束をしっかりと守って安全に登校してほしいものです。例年、慣れた頃にバスの中でのマナーが悪くなり、ふざけたり、大声を出したりする児童がいて指導を受けています。ご家庭でもひと声かけていただくとありがたいです。



地域児童会のリーダーの紹介



登校班ごとに確認をします

## 再度のお知らせ～4月の学習参観日は中止になりました

4月6日付け「新型コロナウイルス感染防止に係る新年度の対応について」でお知らせしましたが、4月20日の学習参観日は教室内に児童及び保護者が集まり、大人数となる状況を避けるために、PTA執行部とも相談し、授業参観・PTA総会・学年懇談等の全てを中止しました。後日、総会資料を配布し、新役員・事業計画・予算等を承認していただく形で進めていきますのでご理解願います。